



THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

The service club of the YMCA Affiliated with the international association of Y's Men's clubs "To acknowledge the duty that accompanies every right"



08
2025

心を求めて例会に到り 境地を得る例会を去る

強調月間 戦略 2032

京都パレスワイズメンズクラブ会長
新納 麻衣子
「恩返し and 恩送り」
～恩送りのバトンを次の世代に～
"give back and pay it forward"

国際会長(IP)
Edward Ong (シンガポール)
「信念、愛、行動」
～共に、より強く～
"Faith, Love, Action"
"Together Stronger"

アジア太平洋地域会長(AP)
田上 正 (熊本むさしクラブ)
「信念と愛を持って行動しよう!」
～YMCA、ユースと共に地域社会に
貢献しよう!～
"Act now with faith and love!"
"Contribute to local society together
with YMCA and Youth!"

西日本区理事
中井 信一 (奈良クラブ)
「世界中の仲間とYYYライフを
楽しみましょう!!」
～あなたに寄り添う。
あなたを忘れない。～
"Let's enjoy the YYY life together
with our friends all over the world!!"
"Stay with you. Never forget you."

京都部部長
隠塚 功 (京都パレスクラブ)
「次のステージを求めて!」
"Looking for the next stage!"

会 長 新 納 麻衣子
副 会 長 川 田 拓 志
副 会 長 小 林 千 春
書 記 大 森 夏 彦
書 記 倉 貫 彰 子
会 計 小 森 由 子
会 計 堀 靖 之

<https://kyoto-palace.net>
Bulletin 2025.08.01発行
第55巻 第2号 通巻634号
CHARTERED 1971



今月の聖句

コリントの信徒への手紙二
13章11節

兄弟たち、喜びなさい。完全な者になりなさい。
励まし合いなさい。思いを一つにいなさい。
平和を保ちなさい。



第30回京都部部会開催に向けて

第30回京都部部会実行委員長

安原 弘治 (京都パレスワイズメンズクラブ)

いよいよ京都部部会の開催が近づいてまいりました。今回、部会の運営に携わらせていただくにあたり、パレスクラブがホストをするということにおきまして、身の引き締まる思いとともに、皆さんとともに作り上げる部会の開催をとっても楽しみにしております。

京都の各クラブの会長が一堂に集まるバナーセレモニーや、それぞれの想いをもち寄って語り合えるこの部会は、私たち京都部の国際的なつながりを再確認し、未来への一步を踏み出す大切な場になると感じています。

第一部式典では隠塚部長の考えのもと、ワイズメンズクラブがYMCAのサポートクラブであり、国際的な親睦団体であり、若者を支えていく役割を担っていることを、京都部内のメンバーの皆様に再認識していただきたい、そんな場にしたいと思っています。

第二部では、少年合唱団のキレイな歌声をお届けしまして、第三部の懇親会では、にぎやかで楽しい雰囲気なかで、参加者一人ひとりが「来てよかった」と感じていただける時間になるよう、準備を進めてまいりました。

慌ただしい日々の中ではありますが、この部会が一つの節目となり、活動のモチベーションにつながり、これまでのパレスクラブの勢いがさらに躍進していくための起爆剤になれば嬉しく思います。気軽に話し合い、しっかり笑い合い、そして次へ向けて前向きな気持ちで帰っていただけるよう、実行委員会一同、心を込めて準備しております。

当日は、パレスクラブメンバーの協力が不可欠です。是非ご参加いただき、一緒に京都部部会の成功を分かち合いたいと思います。残り一か月ご協力の程、よろしくお祈りします。

例会出席

在籍クラブ会員数	70名	7月第一例会	7月第二例会
担当主事	1名	メンバー 49名	メンバー 45名
パレス功労会員数	1名	メネット 0名	メネット 0名
パレス維持会員数	3名	コメット 0名	コメット 0名
月間MU総数	0名	ゲスト 1名	ゲスト 4名
月間出席者数	53名	ビジター 0名	ビジター 1名
月間出席率	75.7%	スピーカー 0名	スピーカー 0名

ニコニコ / ファンド

ニコニコ7月第一例会	22,000円
ニコニコ7月第二例会	15,000円
累計	37,000円
ファンド収益 7月	37,163円
累計	37,163円

7月第一例会

第1281回 定時総会

07-09 wed.
ホテルオークラ京都

池袋 晴彦



55期最初の例会、会場に着くと受付や司会など、これまでとは異なる新鮮な雰囲気の中で、三役の皆さんの緊張感と覚悟が伝わってきました。

新納会長の開会挨拶では「恩送り」という言葉が強調され、恩返しよりも未来へつなぐ思いの大切さに共感しました。前期は三役として十分に返せなかった分、今期は活動を通じて恩送りを実践したいと思います。また、キム・ミスクさんの入会式もおこなわれ、良いスタートとなりました。定時総会では、54期委員長の安定感と55期委員長の初々しさが対照的で、パレスクラブの多様な人材と個性の豊かさを改めて感じました。

今期は隠塚京都部部長のキャビネットとして、クラブを超えた出会いを大切に、パレスクラブの存在感向上に微力ながら貢献していきたいです。



7月第二例会

第1282回

07-23 wed.
ホテルオークラ京都

伊藤 剛



7月第二例会は新入会員4名の10分間スピーチ例会が開催されました。

トップバッターはキノピー

小学生時代のサッカー部がスパルタ過ぎて、それを思えばどんな苦難も乗り越えてこられた話し。仕事の産廃業では、祇園祭や京都マラソンの清掃活動で裏方として支えておられます。

続いて、くみこ先生

素晴らしい経歴に加えて、海外でのボランティア医療活動、アレルギーを持った子供に対する子供食堂の運営、はかには、北山商店街にも関わっておられ、北山ハロウィンが復活するとのことです！

次に、えもやんのスピーチ

野球少年時代はスカウトが来るほど身体能力バツグン！その後は「脳筋」というオリジナルワードで、まずは行動優先した結果の数々のしくじりを聞かせていただきました。

最後に、一平ちゃん

自己紹介より、ベトナムの観光案内が中心でした。熱く語り過ぎてタイムアップ。また個人的に話を聞いてみたいと思います。

今回の新入メンバースピーチも楽しみです！



55期キックオフ研修会

06-28 sat.
からすま京都ホテル

植田 泰司 

55期キックオフ研修会が、からすま京都ホテルで開催されました。森田ワイズのスピーチで始まり、国際的組織であるワイズメンズクラブのメンバーであることを改めて自覚し、隠塚ワイズのスピーチではパレスの一員として身に締まる思いがしました。その後の各役員のスピーチでもそれぞれの思いを発表され、そのなかでも坪内Yサ事業委員長が印象的で勉強になりました。

書記の倉貫ワイズの司会進行は、とても緊張されていて少しイジリも出ましたが、結果その場が和み、終始皆さん笑顔で穏やかな時間が流れ、役員全員の団結が深まった研修会となりました。



リトセン夏季準備ワーク

07-06 sun.
京都YMCAリトリートセンター

江本 将史 

陽射しが眩しい快晴のなか、京都部から約150名もの参加者。休日にも関わらずメンバーの意識の高さに、良いクラブに入ったなあ〜と実感しました。

しかし、猛暑には全員が悪戦苦闘、、新納会長も早々に「もう無理かもしれない」と弱音を(笑)。そんな中でも、坪内Yサ委員長の的確な指揮のもと、造園業の永井ワイズの大活躍により、見違える程のリトセンに様変わり。メンバーの個性やチームワークの良さ、真面目さが際立っていました。

子供達の笑顔や賑やかな声を想像すると、これからも積極的に各事業に参加してクラブについての知見を増やそうと思います。



マニラダウンタウンクラブ75周年記念例会

07-18 fri.
The Manila Hotel

向田 公美子 

マニラダウンタウンクラブ75周年記念例会に参加して参りました。華僑のクラブということで、自分達の歴史を大切にしながら、誇りを持って活動されているのが素晴らしいと感じました。メネットの活動も盛んで、そのドレスアップも会を華やかに飾っていました。

新納会長の堂々とした英語でのスピーチは簡潔かつ印象的でパレスの品格をさらに上げていました。午前中は、彼らの出発点である世界最古のチャイナタウン(車中から)、イントラロムス観光、ホテルで念願のハロハロ(ココナッツかき氷)、ランチと豪華で充実のマニラ滞在でした。



リトリートセンター開設60周年記念募金

多くの子どもたちやご家族が安心して活動できる施設となるよう、開設60周年を機に、環境整備に取り組んでいます。この施設が、京都YMCAの地域社会に対する使命を果たす拠点として、今後も活用され続けるよう努めてまいります。本事業の趣旨にご理解を賜り、ともにこの取り組みを進めていくため、募金へのご協力をお願い申し上げます。



京都YMCAが考えるリトリート

それは、日常から離れた環境に身を置き
多世代が安心して過ごせ、交わることのできる場

豊かな学びと癒し

Spirit Mind Body が育まれる場所へ



詳細は右記二次元コードまたは、<https://kyotoymca.or.jp/facilities/?p=1446> を読み込んでご覧ください。

目録

7月役員会議事録

- 第1号議案 準備役員会承認事項一括承認の件【承認】
- 第2号議案 定時総会議案の件【承認】
- 第3号議案 和敬学園地蔵盆の件【承認】
- 第4号議案 9月第一例会(振替例会)の件【承認】
- 第5号議案 9月第二例会(通常例会)の件【承認】
- 第6号議案 札幌ワイズメンズクラブ創立70周年記念式典の件【承認】
- 第7号議案 維持会費の件【承認】
- 第8号議案 維持会員の件【承認】
- 第9号議案 退会者の件【承認】
- 第10号議案 委員会配属及び担当三役の件【承認】
- 第11号議案 新入会員の件【承認】
- 第12号議案 慶弔金拠出の件【承認】

Hello!!



新人メンバー紹介 山村 允人

5月に入会させていただきました、山村允人と申します。京都市中京区(烏丸丸太町)で不動産会社を経営しております。開業後漸く3期目を終えたばかりでまだまだ未熟者ですが、何卒よろしく願いいたします。

会社の設立時に新納会長、谷口前会長にお世話になったご縁で、創業して間もない頃から入会のお誘いをいただきました。オリエンテーション等に参加したときに、メンバーの皆様の素敵な人柄や温かい雰囲気に惹かれ、このメンバーの一員として研鑽したいと感じ、入会を決意いたしました。分からないことばかりですが、ご指導いただけますと幸いです。

カレンダー

今後の予定

- 08-01 Fri 8月第一例会(振替例会)
第31回アジア太平洋地域大会
- 08-06 Wed. 8月役員会
- 08-23 Sat. 和敬学園地蔵盆
- 08-27 Wed. 8月第二例会

8

Happy Birthday!



- | | |
|----------|----------|
| 01 高岡 昇 | 17 山本 好一 |
| 09 安原 弘治 | 26 奥田 雅哉 |
| 14 大森 夏彦 | 28 山村 允人 |
| 14 隠塚 功 | 31 黒田 晃代 |
| 15 倉貫 彰子 | |





BULLETIN

会社訪問 | vol.03

大野株式会社



Q1 なぜこの仕事？

A 和装綿裏地製造業として開業し、その知識と経験を活かしホテルリネンサプライ業向けの商品開発製造を開始する。

Q2 若い頃の苦労された思い出は？

A 沢山ありますが、21歳の頃、仕事で石川県の片山津温泉に車で納品に行った際に大変だった事が印象に残っています。

Q3 今、苦労している事はありますか？

A (少し時間をおいて) 特にない。

Q4 今後の展望は？

A 京研株式会社のサプリメント事業を拡大する。個人で不動産を増やしたい。ついこないだ35年のローンを組んだとこ(笑)

Q5とQ6は最終プリテンで発表します。



設立：明治16年 従業員数：40名

上記の質問以外にも沢山お話しを頂戴しました。気軽に会社訪問しましたが、お話しを聞けば聞く程、恐縮してしまいました。そんな私に気づかれ、最後はビルの案内までして頂き、さらに恐縮してしまいました。大変楽しく貴重なお時間ありがとうございました。

会社訪問 | vol.04

株式会社データネットワーク



Q1 なぜこの仕事？

A 20歳で飛行機のライセンスを取得の為、渡米しその時の出会った経営者の方がきっかけで当時珍しかったキャドを覚える。その経験を活かし、システムの開発・Webサイトデザイン等を手掛ける企業に。

Q2 苦労している事は？

A 若者には勝てない。業界的に積み重ねた知識や経験が邪魔になるケースが多くなる。

Q3 今後の展望は？

A 新しいサービスを提供するために、8年後に退き事業の若返りを図る。

Q4とQ5は最終プリテンで発表します。

事務所に入った時のインパクトが凄かったです(ミニマリスト?)。Q2の“若者に勝てない”が印象的でした。お話しが盛り上がり過ぎて質問が減ってしまうほど気さくな剛さん、もっとお聞きしたい事が増えた時間でした。今後よろしくお祈いします!



設立：平成5年 従業員数：12名

広報委員長のつぶやき



広報の作業をするにあたり、添削や句読点が苦手な事が浮き彫りに・・・

少し前、若者世代で8時10分前が8時~8時9分の間という認識が多数となっていると話題になった。「8時10分前」を「7時50分」と解釈するのは、アナログ時計に慣れた世代の常識でデジタル時計に親しむ若い世代は、「8時10分」を素直に受け取る傾向があり、これが世代間ギャップを生んでいます。

句読点も同様で、若い世代が句読点をあまり使わないため、文章の区切り方に対する認識が薄れているのかもしれない。

言葉は、背景にある常識や文化によって意味が変わります。「ごんぎつねが読めない子供」の例も、昔の生活を知らないと話が理解づらいうように、言葉の理解には読解力だけでなく、共有された常識が不可欠だと感じました。言葉って本当に難しい・・・

今月のワイズ用語

【メーカー MAKE - UP】

クラブの定例会に代えて、他クラブ例会、部会、区大会等に参加し、その証明を自クラブに届け出て、その月の出席ポイントの認定を受けること。